
Merenda Escolar é discutida em Audiência Pública 

 

  

 

  

O requerimento de nº 02/2010, proposto pelo Presidente da Comissão de Direitos 

Humanos, Cidadania e Segurança Pública da Câmara de Viçosa, Vereador Marcos 

Nunes, e pelo Vice-Presidente da Casa, e Presidente da Comissão de Agronegócio e 

Meio Ambiente, Vereador Antônio Elias, teve como objetivo a realização de uma 

Audiência Pública, na quarta-feira, 24, para se discutir a aquisição de produtos da 

agricultura familiar para a alimentação escolar. 

A aplicabilidade da Lei Federal de nº 11.947/09, foi debatida pela Secretária de 

Educação, Vera Saraiva, o Secretário de Agricultura e Meio Ambiente, Geraldo 

Deusdeth, a representante da EMATER, Margareth Guimarães, Vereadores, e demais 

órgãos envolvidos. 

Pela Lei Federal no mínimo 30% dos recursos do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

(FNDE) devem ser aplicados na compra de produtos da agricultura familiar, com vistas 

a se estimular o desenvolvimento econômico das comunidades. 

Sendo assim, tornou-se necessário que o município crie um grupo de monitoramento 

com a participação da sociedade civil para acompanhamento do trabalho, e ofereça uma 

melhora na qualidade da alimentação escolar e um consequente impacto na produção 

local. 

Como resultado da Audiência Pública foram feitos os seguintes encaminhamentos: 

Fica a cargo do Poder Executivo a viabilidade da aquisição dos produtos com relação à 

chegada dos mesmos nas Escolas, os aspectos legais do processo, o transporte dos 

alimentos, e a viabilidade do balcão do porodutor. 

A EMATER está responsável pelas associações que seriam sa principais fornecedoras 

dos produtos. 



 


